

Ideen in Holz

Was 1962 im Kleinen entstand, ist heute ein modernes und innovatives Unternehmen mit höchsten Ansprüchen. Inzwischen wird der mittelständische Betrieb mit fünf Angestellten in zweiter Generation von Schreinermeister Josef Birkner jun. geführt. „Ideen in Holz“ lautet unser Motto“, so Josef Birkner, der mit Stolz zurückblicken kann.

Dieser Satz versinnbildlicht die hohen Ansprüche an die Produkte, die Arbeit und Dienstleistungen der Schreinerei aus Atzmannsberg in Mitten des Hessenreuther Waldes. „Wir liefern also nicht nur erstklassige Produkte, sondern auch die entsprechenden Ideen dazu“, so Josef Birkner.



1962 eröffnete Josef Birkner den Betrieb. Seitdem entwickelte sich die kleine Werkstatt zu einem modernen Unternehmen.

nie aus der Mode kommen wird, auch wenn er im Laufe der Zeit immer wieder neuen Ansprüchen gerecht werden muss“, schwärmt der Schreinermeister.

„Trotz aller Tradition zum Handwerksberuf ist es wichtig, moderne Technik zu nutzen“, erklärt Josef Birkner bei einem Rundgang durch den immer wieder modernisierten Betrieb.

„Was mit einer Bleistiftskizze vor Ort beginnt, am Computer im Büro mittels 3D-Technik verfeinert und visualisiert wird, nimmt in unserer Werkstatt oder beim Kunden Schritt für Schritt Formen an.“

Dabei ist der Rohstoff Holz in der Regel die Grundlage für die Arbeiten, die der Betrieb anbietet. „Holz ist nach wie vor der Werkstoff Nummer eins, der



Von der Skizze zur 3D-Grafik. Mit moderner Technik und innovativen Produkten leitet Josef Birkner jun. heute den Betrieb.